

Uji Sertifikasi Kompetensi Keahlian LSP- P1 di SMKN 3 Magelang

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 15, 2021 - 13:36



MAGELANG - Dalam Surat Edaran Plt Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Jawa Tengah Nomor: 443.2/02865 tentang Pelaksanaan Kegiatan Belajar Mengajar dan Dukungan terhadap Perpanjangan Kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro di Lingkungan Satuan Pendidikan SMA, SMK, dan SLB di Provinsi Jawa Tengah. Dinyatakan pada bagian C pasal 3 dinyatakan bahwa "Khusus terkait dengan pelaksanaan Uji Kompetensi Keahlian (UKK) pada satuan Pendidikan SMK yang

diselenggarakan dalam bentuk praktik bengkel dan/atau praktik melalui Lembaga Sertifikasi Profesi, dan/atau bekerja sama dengan IDUKA, diselenggarakan dengan penerapan protokol kesehatan secara ketat serta memperoleh persetujuan dari Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten/Kota dan Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah masing-masing.”

Plt Kepala SMKN 3 Magelang, Mila Yustiana SPd MMPAr, menyampaikan bahwa Ujian Praktik melalui UKK dan Uji Sertifikasi Kompetensi Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) P-1 merupakan puncak penilaian bagi para siswa untuk mengukur kompeten atau tidaknya dari semua unit kompetensi yang sudah dipraktikkan siswa dari kelas X sampai XII. Kamis (15/4/2021)

“Kompetensi siswa diuji oleh asesor pada Uji Sertifikasi Kompetensi, sedangkan UKK kegiatan Uji Kompetensi yang melibatkan industri sebagai penguji,” ujarnya

Jumlah peserta Uji Sertifikasi Kompetensi LSP-P1 di kompetensi keahlian multimedia terdiri dari 31 orang. Klaster yang diujikan adalah desain grafis, desain grafis percetakan, animasi 2D, dan pengolahan audio video. Pelaksanaannya tanggal 22 Februari sampai 29 Maret 2021 di laboratorium komputer dan bahasa, sekolah setempat.

Klaster yang diujikan meliputi pembuatan makanan kontinental, pembuatan makanan Indonesia, pelayanan makan dan minum, pembuatan produk pastry, dan pembuatan produk bakery. Peserta yang mengikuti kegiatan ini sebanyak 103 orang bertempat di dapur sekolah. Asesor yang dimiliki tata boga sebanyak 11 orang. Andreas Herlambang, Djoko Pidekso, dan Sumari dari Hotel Noormans sebagai pendamping dalam kegiatan tersebut.

Edu Hotel Citra menjadi tempat dilaksanakannya Uji sertifikasi LSP-P1 dari kompetensi keahlian perhotelan, Kegiatan dilaksanakan pada tanggal 26 Februari sampai 8 Maret 2021 dan diikuti oleh 67 orang siswa. Klaster yang diujikan meliputi pembersihan lokasi/ area dan peralatan, penyiapan kamar untuk tamu, penanganan linen dan pakaian tamu, penyediaan layanan jasa porter, penerimaan dan pemrosesan reservasi kamar, dan penyediaan layanan akomodasi reception.

Perangkat kegiatan LSP – P1 telah diverifikasi oleh Roni Purnama dari Hotel Atria Kota Magelang. Kompetensi perhotelan sudah memiliki 4 orang asesor.

Enam puluh delapan orang dari kompetensi kecantikan kulit dan rambut mengikuti Uji Sertifikasi Kompetensi LSP P-1 pada tanggal 15 Februari s.d. 15 Maret 2021 di ruang kecantikan sekolah setempat. Klaster yang diujikan adalah merias wajah panggung, rias cikatri, dan rias geriatri. Asesor yang dimiliki oleh kompetensi keahlian kecantikan kulit dan rambut sebanyak 8 (delapan) orang. Aluysia Murianingsih pemilik Salon Ria Borobudur yang mendampingi kegiatan tersebut.

Sejak tanggal 1-26 Maret 2021 kompetensi tata busana melaksanakan Uji sertifikasi Kompetensi LSP P-1 di ruang praktiknya. Kegiatan ini diikuti oleh 104 orang siswa. Klaster yang diujikan menjahit busana muslim, kebaya, busana kerja, busana casual, busana pesta, dan futuristik. Untuk kompetensi keahlian tata busana memiliki 7 (tujuh) orang asesor. Ada tiga IDUKA yang mendampingi

kegiatan ini, yakni Wiwid Hosanna owner Hossana Moda Jogja, Tatok Prihasmanto, S.Sos. owner Crisantium Magelang, dan Alvin Aribowo owner Omah Tjilik Wonosobo.

Sutji Sadarini SPd, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum mengatakan bahwa pendampingan dari guru dan orangtua serta kesiapan materi sangat membantu dalam menghadapi Uji Sertifikasi LSP P-1 sehingga diharapkan siswa dapat mencapai hasil yang maksimal.

Uji Sertifikasi Kompetensi Keahlian LSP- P1 di SMKN 3 Magelang pada masa pandemi Covid-19 dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan.
PRESTASI PENTING, JUJUR YANG UTAMA . (agung)